

LA MANCHA - Tomelloso

La falta de noticias sobre la conexión ferroviaria de Tomelloso y Argamasilla de Alba enfrenta al portavoz socialista de Tomelloso, Juan José Losa, con el alcalde, Carlos Cotillas

Losa dice que Cotillas mantiene una actitud "vergonzosa" con respecto al AVE y éste le pide "respeto" y "coherencia"

El portavoz del grupo municipal socialista, Juan José Losa, compareció la pasada semana ante los medios de comunicación para, según dijo, dar a conocer que la conducta del alcalde de Tomelloso en el tema del AVE la consideraba "vergonzosa".

Para Losa, la opinión de la primera autoridad sobre la publicación en el BOE de una resolución de la Secretaría General de Medio Ambiente no tienen ningún fundamento ya que se adoptó el día 29 de marzo del 2004, cuando aún no se habían constituido las actuales Cortes Generales, por lo que va en la línea de las pretensiones del PP en relación con el tren por Tomelloso y es "el testamento político del Gobierno de Aznar".

Según el portavoz socialista, una resolución que ya está en marcha la debía conocer el alcalde de la ciudad, al que acusó de "mentir" en un tema capital para el futuro de la ciudad. El portavoz socialista continuó diciendo que descalificar a quién apuesta verdaderamente por el tren por Tomelloso a través de la última resolución del gobierno de Aznar, como ha hecho el alcalde, es un insulto a la inteligencia de los vecinos, ya que "por culpa de Aznar y del PP, a nivel local y regional, en el tema del tren estamos bajo cero".

A pesar de todo esto, el edil socialista lanzó un mensaje tranquilizador a los vecinos, asegurando que Tomelloso tendrá tren ya que hay un compromiso claro de su partido, a todos los niveles, a favor de la conexión, "por lo que no pararemos -dijo- hasta que To-



Juan José Losa y Carlos Cotillas

melloso tenga tren".

Por último y a preguntas de los periodistas, Juan José Losa restó importancia a las declaraciones del consejero Portavoz, Máximo Díaz Cano, en el sentido de que "no cambiará ningún trazado del AVE", argumentado que se trata de palabras "tergiversadas". Losa explicó sobre estas declaraciones que efectivamente las líneas AVE están garantizadas y su asignación presupuestaria también. "Todo lo demás -afirmó- es buscarle tres pies al gato".

Por su parte, el alcalde informó sobre la resolución de Medio Ambiente publicada en el BOE,

Unos días después, Carlos Cotillas contestó al portavoz de la oposición socialista para pedirle coherencia y acusarle de utilizar la especulación y la mentira para criticarle, ya que, aseguró, "siempre he mantenido la misma posición en este tema.



dijo que no ha mentado en ningún momento sino que ha sido coherente, "pidiendo lo mismo al Ministerio de Fomento con ministro del PP", antes, o con "una ministra socialista", en la actualidad.

El alcalde de Tomelloso también ha pedido explicaciones a los responsables políticos de la Junta para que también se muestren coherentes, ya que si el consejero Portavoz dice que no cambiará ningún trazado del AVE en la región, "está lanzando una afirmación que afecta directamente a los intereses de Tomelloso al no cambiarse el trazado".

Cotillas también solicitó una explicación sobre cómo en la resolución comentada y por medio de la cual se piden consultas a las consejerías de Medio Ambiente, Cultura y de Obras Públicas, o a la Diputación Provincial de Ciudad Real y a los ayuntamientos de Manzanares y Alcázar, no se han presentado alegaciones indicando su posicionamiento en favor del cambio de trazado.

El alcalde, por último, instó a Juan José Losa a que trabaje por este cambio de trazado, en lugar de acusar al alcalde de mentir por mantener la misma posición desde que encabezó la manifestación de Tomelloso ante el Ministerio de Fomento, cuando era su titular Francisco Álvarez Cascos.

Tomelloso y Argamasilla tendrán más y mejor agua

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, en compañía del concejal de Medio Ambiente, Enrique Cepeda, mostró su satisfacción ante las fuertes inversiones que se van a acometer para mejorar el ciclo de agua potable, tanto en lo referente a la calidad como a la cantidad, lo que supone una inversión de más de 14 millones de euros que correrán a cargo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Se trata de dos proyectos, una potabilizadora y una nueva canalización de agua para los que ya se han publicado las bases del concurso que dará lugar a la licitación de los dos proyectos técnicos.

Por otro lado, el alcalde también anunció que el Ministerio de Medio Ambiente ha adjudicado la redacción del proyecto de construcción de una planta de depuración de aguas para Tomelloso y Argamasilla, con un plazo de ejecución de 14 meses y sobre una inversión que rondará los 9 millones de euros.

Desde el Ayuntamiento ya se ha mantenido una reunión con la empresa adjudicataria para informarles de posibles ubicaciones, de las necesidades de depuración que existen y de la realidad de las dos poblaciones en materia de vertidos. Los plazos para la redacción de estos tres proyectos se extienden a 24 meses, que Cotillas considera que, dentro de lo posible, deberán ser acortados ya que de lo contrario la culminación de las obras no sería posible antes de cuatro años.

En una reunión a la que asistió el director gerente del SESCAM, Joaquín Chacón

La "comisión de seguimiento" constata el buen ritmo de las obras del Hospital de Tomelloso

El director gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), Joaquín Chacón, participó en la segunda reunión de la Comisión de Seguimiento de las obras del nuevo Hospital de Tomelloso. Un encuentro en el que los miembros de la citada Comisión conocieron pormenorizadamente el estado en el que se encuentran los trabajos de construcción de esta nueva infraestructura sanitaria que atenderá a una población de 55.000 habitantes de los municipios de Tomelloso, Argamasilla de

Alba, Socuéllamos y Pedro Muñoz.

Según informaron los responsables del SESCAM, las obras continúan a buen ritmo y ajustándose a la programación prevista, con lo que podrían estar finalizadas en las fechas marcadas inicialmente, en el primer semestre de 2005.

Asimismo, ofrecieron detallada información sobre las nuevas modificaciones funcionales realizadas por los arquitectos al proyecto original, cuya repercusión

económica y de incremento de plazos están siendo valoradas. Entre los cambios previstos hay algunos que simplemente suponen una reorganización de los espacios previstos para mejorar su funcionalidad.

Otros, sin embargo, implican un aumento presupuestario ya que proponen la creación de nuevas unidades de obra o un aumento de las ya existentes. En este sentido, destaca la creación de un acceso directo con muelle de descarga para el almacén y el área de



basuras, así como la construcción de un acceso directo de mercancías para la cafetería.

Las obras del nuevo Hospital de Tomelloso se basan en un plan funcional para un área de hospitalización con capacidad para 224

personas, edificándose sobre una parcela de diez hectáreas, con una superficie construida de 22.000 metros cuadrados, además de la posibilidad de ampliación en caso de que creciese la demanda de la población.